

Artikel vom 23.04.2018

[TODO: INFOBOX]Lw >

CSU Kürnach

Oskar Hehn wird Ehrenmitglied

CSU Kürnach feiert ehrenamtliches Engagement

Jahrzehnte war er Kassier der Caritas Sozialstation St. Gregor Fährbrück e.V. und engagierte sich in vielen Bereichen. Auch heute noch ist er bei KIWI e.V. aktiv. Dafür hat er unter anderem die Bürgermedaille der Gemeinde Kürnach erhalten.

Oskar Hehn war aber auch 34 Jahre lang Kassier des CSU-Ortsverbandes in Kürnach. Dort stellte er die Parteifinzen gut auf und war ein hochangesehenes Mitglied der Vorstandschaft. Nun will er etwas kürzer treten und gab sein Schatzmeisteramt ab. Dies nahm der CSU-Ortsverband zum Anlass, um ihn zum Ehrenmitglied zu ernennen.

„Lieber Oskar, damit bist Du das erste Ehrenmitglied der CSU in Kürnach und Du hast es wirklich verdient“,

betonte die Ortsvorsitzende Susanne John bei der Ehrung. Auch MdL Manfred Ländner und Bürgermeister Thomas Eberth, beide ehemalige Ortsvorsitzende, lobten das Engagement von Oskar Hehn.

„Nicht nur die Kasse hat immer gepasst, er war auch ein wichtiger, Impulse gebender Diskussionspartner, der die Arbeit der CSU und letztendlich damit auch sein Heimatdorf Kürnach mitgestaltet hat“,

betonte Bürgermeister Thomas Eberth. Legendär sind seine Kassenberichte in Gedichtform, seine fußballerischen Aktivitäten und sein ehrenamtliches Engagement in vielen Vereinen und Verbänden.

Oskar Hehn ist außerdem bereits seit dem 15.05.1984 in der CSU Kürnach aktiv und wurde im Jahr 1985 zum Kassier gewählt. Dieses Amt hatte er seither inne.

Der Ortsverband dankte für das großartige Engagement und Susanne John überreichte zusätzlich zur Urkunde natürlich ein „Gesundheitspakt“. „Damit Du uns noch recht lange erhalten bleibst“, so die Ortsvorsitzende.

Autor: Thomas Eberth, CSU Kreisvorsitzender
Lw >

